

Intervention de bénévoles et remise des dons à l'EPISE (épicerie solidaire des étudiants)



Jeudi 6 mai, Christine accompagnée de Stéphanie, deux bénévoles de la Croix rouge sont venues pour présenter de façon détaillée les valeurs et les principes : **humanité, indépendance, impartialité, neutralité, volontariat** ainsi que les 4 domaines d'action de la

Croix rouge : l'action sociale, le secourisme, l'urgence et l'action internationale.



La 5^{ème}6 a poursuivi par l'accueil de 3 étudiants et de Mme Gustin, professeure à l'UNC. Ils ont expliqué l'origine de l'épicerie solidaire et son fonctionnement ainsi que leur motivation à s'engager bénévolement pour venir en aide à leurs camarades. Mme Gustin a évoqué la détresse de certains étudiants, la difficulté à subvenir à leurs besoins et donc l'importance de la solidarité. Ils

reçoivent des dons de la banque alimentaire, de la Croix rouge et d'une enseigne commerciale. Les étudiants ont aussi évoqué leur parcours universitaire, incitant les collégiens à vouloir poursuivre des études supérieures.



L'échange s'est terminé par la remise de la collecte de produits d'hygiène donnés des parents et des enseignants. La 5^{ème}6 et les étudiants remercient tous ceux qui ont fait un don. Premier acte de leur engagement, la classe réfléchit à organiser une deuxième action solidaire.